

Saint-Juéry. Décès de René Plegades



René Plegades

René Plegades vient de décéder dans sa 91e année. Nous l'avions mis à l'honneur lui et son épouse Denise en janvier 2010, ils fêtaient leurs noces de Palissandre, 65 ans de mariage. René est né en 1921 à Poussomy, il se marie avec Denise le 27 janvier 1945. Il a eu 4 enfants, 3 filles et un garçon, 12 petits enfants et 13 arrières petits enfants. René a travaillé à la ferme familiale durant 32 ans et est venu à Saint-Juéry en 1968 où il est entré aux Ponts et Chaussées jusqu'à l'a retraite en 1983. A la retraite, il jardinait, s'occupait de son épouse malade, très entouré par ses enfants. Abonné à La Dépêche du Midi depuis 1954, il lisait son journal tous les matins. René est ancien combattant, il a vécu le début de la guerre en camp de jeunesse. En 1942 il est appelé au STO, mais refuse d'y aller. Il entre dans la résistance et rejoint les FFI (Forces Françaises de l'Intérieur). Ses parents, Julie et Louis Plegades ont reçu, à titre posthume, en 2005 la médaille des Justes parmi les nations pour l'aide qu'ils avaient apporté à des Juifs pendant la Guerre. En tant que seuls descendants directs, René et sa sœur, ont réceptionné cette médaille de la part du Consul d'Israël en France. Les obsèques de René se dérouleront ce matin à 10 heures en l'église Saint-Georges de Saint Juéry.

La Dépêche du Midi présente ses plus sincères condoléances à son épouse, à ses enfants et à toute la famille.